
Diharapkan  RPAM  Berjalan
Efektif,  Kemenkes  Lakukan
Audit di Perumdam TKR
written by Kabar 6 | 30 Oktober 2024

Kabar6 – Dalam memastikan pelaksanaan Rencana Pengamanan Air
Minum (RPAM) berjalan dengan efektif dan terciptanya air minum
yang aman sesuai dengan standar nasional yang berlaku dengan
menggunakan  pendekatan  sistem  manajemen  risiko,  Kementerian
Kesehatan melaksanakan Audit RPAM ke Perusahaan Umum Daerah
Air  Minum  Tirta  Kerta  Raharja  (Perumdam  TKR)  Kabupaten
Tangerang.

Tujuan  dilaksanakan  audit  ini  untuk  memastikan  pelaksanaan
RPAM terkendali dan dijalankan sehingga kualitas air minum
tetap terjaga. Kegiatan Audit RPAM kali ini merupakan tahap II
yang akan dilaksanakan selama 2 hari mulai tanggal 23 – 24
Oktober 2024.

Lantaran yang menjadi percontohan awal yaitu dari Instalasi
Pengolahan Air (IPA) di Wilayah Gading Serpong, kemudian semua
IPA wilayah/cabang Perumdam TKR bisa menjadi leading sector
atau sektor unggulan yang diharapkan dapat menjadi penggerak
RPAM kedepannya.

**Baca  Juga:  Tingkatkan  Sinergi  Pengelolaan  Perusahaan,
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Perumda Air Minum Tirta Pinang Lakukan Studi Tiru ke Perumdam
TKR

Sebelumnya Pelaksanaan Audit Eksternal RPAM pada BUMD (Badan
Usaha Air Minum) Air Minum tahap I telah dilakukan di 10
lokasi pada 20 Mei – 14 Juni 2024.

Direktur Utama Perumdam TKR, Sofyan Sapar yang didampingi oleh
Direktur  Umum,  Sani  Tora  Wicaksono  membuka  kegiatan  audit
tersebut dengan menyebut hal ini merupakan salah satu komitmen
di  lingkungan  perusahaan  untuk  dapat  menjalankan  dan
mengimplementasikan  RPAM  dengan  baik.

“Kita harus melaksanakan RPAM dengan benar dan sesuai aturan
yang berlaku, RPAM ini memang perlu dilakukan audit supaya
perusahaan juga bisa tetap konsisten dalam pelaksanaannya,”
ujar Sofyan, dalam keterangan yang dikutip, Rabu (30/10/2024).

Pada  kesempatan  tersebut,  tim  audit  yang  hadir  yakni  Ir.
Zulkifli Lubis. M.T selaku Auditor RPAM atau Ketua Tim, Anita
Rentauli Gultom, SKM. MPH selaku Adminkes Madya/Kemenkes dan
Olivya  Haqque  Zandya  selaku  perwakilan  Dinas  Kesehatan
(Dinkes) Provinsi Banten.

Jajaran struktural Perumdam TKR pun mengikuti audit dengan
seksama  untuk  membantu  melengkapi  dokumen  yang  dibutuhkan
serta mendampingi untuk tinjauan lapangan ke Kantor Wilayah
Gading Serpong.

Anita  Rentauli  perwakilan  dari  Adminkes  Madya/Kemenkes
menyampaikan, Audit ini agar RPAM dapat terlaksana dan Dinkes
Provinsi dapat melaksanakan pembinaan terkait kualitas air.

“Disini  kita  juga  sama-sama  melakukan  pemberdayaan  dan
pemahaman  kepada  masyarakat  tentang  pentingnya  air  yang
tersambung pada masyarakat serta terciptanya air yang aman,”
ujarnya.

**Baca Juga: Pengamat Politik: Benyamin Davnie Harus Loyal ke
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Andra Soni sebagai Kader Gerindra

Tak hanya itu, Zulkifli Lubis dari pihak Ketua Tim Auditor
RPAM  menambahkan  selama  dilaksanakan  audit,  auditor  akan
melakukan  pemeriksaan  kelengkapan  dokumen  serta  tinjauan
lapangan ke beberapa IPA Perumdam TKR.

Pada saat selesainya pelaksanaan audit dan kelengkapan dokumen
sudah  terpenuhi  maka  berdasarkan  rekomendasi  auditor  dan
evaluasi  hasil  audit,  Kemenkes  akan  menerbitkan  sertifikat
audit RPAM. (Oke)

Perindo  Nilai  Rencana  Cabup
Dede  Tak  Tepat  Atasi
Pengangguran dengan Perbanyak
BUMD
written by Kabar 6 | 30 Oktober 2024

http://kabar6.com/pengamat-politik-benyamin-davnie-harus-loyal-ke-andra-soni-sebagai-kader-gerindra/
http://kabar6.com/perindo-nilai-rencana-cabup-dede-tak-tepat-atasi-pengangguran-dengan-perbanyak-bumd/
http://kabar6.com/perindo-nilai-rencana-cabup-dede-tak-tepat-atasi-pengangguran-dengan-perbanyak-bumd/
http://kabar6.com/perindo-nilai-rencana-cabup-dede-tak-tepat-atasi-pengangguran-dengan-perbanyak-bumd/
http://kabar6.com/perindo-nilai-rencana-cabup-dede-tak-tepat-atasi-pengangguran-dengan-perbanyak-bumd/


Kabar6 – Calon Bupati (cabup) Lebak Dede Supriyadi berencana
membentuk banyak Badan Usaha Milik Daerah (BUMD) sebagai salah
satu upaya dalam mengatasi pengangguran.

Dede yakin pendirian-pendirian BUMD akan bisa menyerap puluhan
ribu tenaga kerja yang pada tahun 2023 jumlah pengangguran
terbuka berdasarkan data Badan Pusat Statistik (BPS) Lebak
sebanyak 54.745.

Akan  tetapi  program  cabup  nomor  urut  2  yang  diusung  oleh
Partai NasDem ini dinilai tidak tepat jika tujuannya ingin
menuntaskan pengangguran.

**Baca Juga: Santuni Anak Yatim pada HUT Ke-5 Partai Gelora
Indonesia, Sukardin Ajak Kader Menangkan Maesyal-Intan

“Peran BUMD untuk menyelesaikan persoalan pengangguran sangat
tidak tepat. Karena fungsi pemerintah dalam dunia usaha selain
sebagai fasilitator dan kontrol ya protektor,” kata Ketua DPD
Perindo Lebak, Aad Firdaus, Selasa (29/10/2024).

Menurutnya,  jika  peran  tersebut  dijalankan  justru  merusak
iklim usaha dan kemandirian usaha masyarakat.
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“Kalau soal BUMD, tentu upaya memfasilitasi memproteksi dan
mengkontrol  saja.  Contoh  PD  Pasar  pengepul  agro  bergerak
bidang hasil tani, bertugas mengepul menampung dan mengamankan
hasil  tani  lokal  beserta  pemasaranya  juga  sebgai  alat
penyetabil harga barang yang sama dari luar Lebak di pasaran
umum,” papar Aad.

“Lalu PD Niaga, perusahaan daerah yang bergerak di bidang
perniagaan barang bersubsidi agar tepat guna, tepat jumlah dan
tepat sasaran,” tambahnya.

Salah satu partai pengusung cabup Hasbi Jayabaya ini menyebut,
jika terpilih, Hasbi bakal fokus pada peningkatan rangsangan
kemandirian dengan membuka fasilitas berupa akses pasar.

“Perhatian  terhadap  peningkatan  produktifitas,  jadi  bukan
mencetak masyarakat menjadi kuli,” ucap Aad.

Terpenting sambung Aad, bagaimana memaksimalkan BUMD yang ada
agar  mampu  merangsang  pertumbuhan  ekonom  dan  berkontribusi
terhadap pembangunan.

“Keuntunyan yang harus terus meningkat juga menambah beberapa
BUMD  yang  bersifat  menjamin  ketersediaan  pasar,  menjaga
kestabilan harga juga melindungi produk unggulan masyarakat,”
jelas Aad. (Nda)

 

 

 

 

 

 



Dede Mau Perbanyak BUMD untuk
Kurangi  Pengangguran  di
Lebak,  Hasbi  Maksimalkan
Peran UMKM
written by Kabar 6 | 30 Oktober 2024

Kabar6 – Badan Pusat Statistik (BPS) Kabupaten Lebak mencatat,
jumlah

pengangguran terbuka pada tahun 2023 sebanyak 54.745.

Angka  tersebut  meningkat  jika  melihat  jumlah  pengangguran
terbuka pada tahun 2022 sebanyak 54.310 dan tahun 2021 yakni
49.970.

Calon bupati (cabup) Lebak nomor urut 2 Dede Supriyadi percaya
diri,  bakal  mampu  menuntaskan  persoalan  pengangguran  jika
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nanti terpilih.

Dede mengatakan, memperbanyak badan usaha milik daerah (BUMD)
menjadi salah satu strateginya untuk mengatasi pengangguran.

**Baca Juga: Cabup Maesyal Rasyid Ikut Tahlilan Warga Desa
Tobat Balaraja Kecelakaan di Pekalongan

“Saya  akan  bikin  banyak  BUMD.  Lihat  saja,  ke  depan  itu
pengangguran  yang  jumlahnya  54  ribu  saya  jamin  5  tahun
selesai, enggak ada lagi yang menganggur,” kata Dede kepada
Kabar6.com, Rabu (23/10/2024).

Cabup  yang  diusung  Partai  NasDem  ini  berencana  membentuk
sepuluh  BUMD  prioritas.  Perusahaan-perusahaan  pelat  merah
tersebut ditargetkan mampu menyerap 30 ribu tenaga kerja.

“Ini kan kembali lagi ke komitmen pemimpinnya. Tapi tentu
SDM-1nya kita benerin dulu, kita buat profesionalitas BUMD-
nya, jangan sampai mentang-mentang saudara si anu main masukin
padahal  enggak  bisa  kerja,”  terang  Dede  yang  berpasangan
dengan Virnie Ismail.

Terpisah,  Tim  Pemenangan  Cabup  Lebak  nomor  urut  1  Hasbi
Jayabaya yang juga Ketua Perindo Lebak Aad Firdaus mengatakan,
peran  produktif  UMKM  bakal  dimaksimalkan  dalam  upaya
mengurangi  angka  pengangguran.

“Pak  Hasbi  akan  concern  mensupport  produk  unggulan  lokal
dengan  memaksimalkan  peran  produktif  UMKM.  Penguatan  UMKM
dengan jaminan ketersediaan pasar,” sebut Aad.

Dengan  geliat  UMKM,  menurut  Aad  akan  berimbas  kepada
ketertarikan  masyarakat  untuk  menghasilkan  produk  yang
nantinya dipasarkan.

“Kalau  UMKM-UMKM  ini  berjalan  tentu  akan  membuka  peluang
pekerjaan bagi masyarakat di sekitarnya,” katanya. (Nda)
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Genjot PAD, Komisi III DPRD
Kota  Tangerang  Akan  RDP
dengan Sejumlah BUMD
written by Kabar 6 | 30 Oktober 2024

Kabar6 – Dalam rangka menggenjot pendapatan asli daerah (PAD)
untuk Kota Tangerang, Komisi III DPRD Kota Tangerang akan
menggelar hearing atau rapat dengar pendapat dengan sejumlah
badan usaha milik daerah (BUMD).

Ketua  Komisi  III  DPRD  Kota  Tangerang  Sumarti  mengatakan,
pihaknya segera memulai tugas-tugasnya sebagai legislator.

“Komisi 3 lagi mulai hearing,” ujarnya saat dihubungi, Senin
21Oktober 2024.

Menurut  politikus  PDI  Perjuangan  ini,  Komisi  III  akan
melakukan  rapat  dengar  pendapat  dengan  sejumlah  BUMD.

**Baca  Juga:  Temukan  Indikasi  Pelanggaran,  Mahasiswa  Baros
Minta Kades Netral di Pilkada 2024

Adapun rapat dengar pendapat dilakukan salah satunya untuk
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menggenjot pendapatan asli daerah.

Kata Sumarti, hearing dengan sejumlah BUMD akan dijadwalkan
dalam waktu dekat ini.

“Kita lagi mulai hearing untuk PDAM dan PD Pasar belum kita
jadwalkan,” jelasnya.

Sebagai informasi, PDAM dalam hal ini Perumda Tirta Benteng
dan PD Pasar merupakan BUMD Kota Tangerang.

Adapun kehadiran Perumda Tirta Benteng sebagai distributor air
bersih  kepada  masyarakat.  Sedangkan  PD  Pasar  sebagai
organisasi yang mengurus pasar-pasar tradisional. (Adv)

Korupsi Pembobolan Bank BUMD
Jawa  Barat,  Kejagung  Rampas
Aset Andi Winarto
written by Kabar 6 | 30 Oktober 2024
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Kabar6-Badan Pemulihan Aset Kejaksaan Agung melelang barang
rampasan negara perkara tindak pidana korupsi atas pembobolan
Bank BUMD Jawa Barat atas nama terpidana Andi Winarto, S.E.
pada Kamis 19 September 2024 di Kantor Pelayanan Kekayaan
Negara dan Lelang (KPKNL) Bandung.

Adapun objek lelang pada perkara a quo, sebagai berikut:

Lot 1 berupa 1 (satu) bidang tanah seluas 856 m2 berdasarkan
SHM Nomor 01500 a.n. Andi Winarto, S.E., yang berlokasi di Jl.
Wastukencana,  Kelurahan  Tamansari,  Kecamatan  Bandung  Wetan,
Kota Bandung, Jawa Barat;

**Baca  Juga:  Jaksa  Tuntut  Terdakwa  Suap  Breakwater  Cituis
Tangerang Selama 2,5 Tahun Penjara

Lot 2 berupa 4 (empat) bidang tanah yang dijual dalam satu
paket dengan total seluas 666 m2 berdasarkan SHM Nomor 01501,
01821, 01822, 01823 a.n. Andi Winarto, S.E., yang berlokasi di
Jl. Tamansari, Kelurahan Tamansari, Kecamatan Bandung Wetan,
Kota Bandung, Jawa Barat;

Lot 3 berupa 2 (dua) bidang tanah berikut dengan bangunan
bengkel showroom seluas 1.439 m2 yang berlokasi di Jl. Inggit
Garnasih No. 110, Kelurahan Ciateul, Kecamatan Regol, Kota
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Bandung, Jawa Barat.

“Dari  hasil  lelang  tersebut,  Lot  1  laku  terjual  senilai
Rp12.788.900.000  dari  nilai  limit  Rp12.326.400.000  dan
mengalami kenaikan Rp462.500.000. Sementara itu, untuk Lot 2
dan Lot 3 tidak ada penawaran,”jelas Harli Siregar Kapuspenkum
Kejagung Kamis (19/9/2024). (Red)

Penerapan  SAK  EP,  Perumdam
TKR  Gelar  Diklat  Keuangan
Secara Hybrid
written by Kabar 6 | 30 Oktober 2024

Kabar6-Perusahaan Umum Daerah Air Minum Tirta Kerta Raharja
(Perumdam TKR) Kabupaten Tangerang menyelenggarakan Pendidikan
dan pelatihan (Diklat) SAK ETAP (Standar Akuntansi Keuangan
Entitas  Tanpa  Akuntabilitas  Publik)  yang  akan  digantikan
menjadi  SAK  EP  (Standar  Akuntansi  Keuangan  untuk  Entitas
Privat).

Kegiatan Diklat tersebut diselenggarakan di Ruang Tirta Kerta
Raharja Training Center (TKR TC) Kantor Pusat Perumdam TKR,
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Senin  (2/8/2024)  lalu,  yang  diikuti  oleh  pegawai  internal
Perumdam TKR dan peserta dari beberapa PERUMDA Air Minum di
Indonesia.

Adapun  terkait  SAK  ETAP  dinilai  terlalu  sederhana  untuk
diterapkan  oleh  entitas  yang  berukuran  besar  (namun  tidak
terdaftar  di  pasar  modal)  sedangkan  SAK  dipandang  terlalu
kompleks. SAK EP akan berlaku efektif pada Januari 2025 dan
diizinkan untuk diterapkan lebih awal.

**Baca Juga: KPK Buka Layanan LHKPN Bagi Calon Kepala Daerah
pada 7-8 September

Diklat keuangan tersebut dibuka oleh Direktur Utama Perumdam
TKR,  Sofyan  Sapar  yang  didampingi  oleh  Kepala  Kepegawaian
Perumdam  TKR,  Endah  Lely  Pebriwanti  serta  pemateri  diklat
yaitu Ading Fadhil dan Chandra Pribadi.

Sofyan  menyampaikan  jumlah  peserta  yang  mengikuti  ada  60
peserta dengan 40 peserta online dari eksternal dan 20 peserta
offline peserta internal. Diklat yang akan dilaksanakan secara
lima hari ini nantinya akan memberikan penjelasan mengapa SAK
ETAP diubah menjadi SAK EP dan berlaku di Januari 2025.

“Diklat ini juga bisa menjadi tempat untuk seluruh peserta
mempelajari sistem pelaporan keuangan terbaru yang akan segera
diimplementasikan. Laporan keuangan juga nantinya bisa lebih
akurat dan dapat dipertanggungjawabkan,” ujar Sofyan Sapar,
dalam keterangan, Sabtu (7/9/2024).

Diklat keuangan yang dilaksanakan selama 5 hari ini merupakan
sebuah terobosan yang mana Perumdam TKR TC diaktifkan bukan
hanya untuk internal Perusahaan saja tapi untuk kepentingan
seluruh pekerja dan seluruh pegawai Badan Usaha Milik Daerah
(BUMD) Air Minum seluruh Indonesia.

Diklat pada hari pertama dan kedua akan berisi penjelasan
terkait  SAK  EP  sedangkan  hari  ketiga  dan  seterusnya  akan
berisi praktek laporan keuangan.
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Materi diklat yang akan diajarkan yaitu dasar-dasar penyusunan
laporan keuangan berbasis SAK EP, sistematika laporan keuangan
sesuai SAK EP, alur penyusunan laporan keuangan sesuai SAK EP,
praktek penyusunan neraca, laporan laba rugi, laporan arus
kas, penyusunan catatan atas laporan keuangan serta sharing
dan diskusi.

SAK EP disusun untuk memenuhi kebutuhan pelaporan keuangan
bagi  entitas  privat  yaitu  entitas  yang  tidak  memiliki
akuntabilitas publik dan menerbitkan laporan keuangan untuk
tujuan  umum  (general  purpose  financial  statements)  bagi
pengguna eksternal. Entitas yang memiliki akuntabilitas publik
dapat menerapkan SAK EP jika diizinkan oleh regulasi otoritas
berwenang. (Oke)

Pj  Gubernur:  Bank  Banten
Kelola  Anggaran  Empat  Pemda
Rp20 Triliun
written by Kabar 6 | 30 Oktober 2024

Kabar6-Penjabat (Pj) Gubernur Banten Al Muktabar menyebutkan
keterlibatan  pemerintah  daerah  (pemda)  kabupaten/kota  di
wilayah  itu  membuat  Bank  Banten  mengelola  anggaran  mereka
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sebesar Rp20 triliun.

Al Muktabar mengatakan sampai saat ini ada empat pemda yang
berkomitmen untuk menempatkan Rekening Kas Umum Daerah (RKUD)-
nya di Bank Banten.

“Ada sekitar Rp20 triliun anggaran yang dikelola oleh Bank
Banten dari empat pemda itu, dan ke depan ada empat pemda lagi
yang menempatkan RKUD-nya di Bank Banten,” ujar dia, dilansir
Antara, Selasa (30/7/2024).

Dari  perkiraannya,  dengan  tambahan  empat  pemda  lagi  yang
menempatkan RKUD-nya, terdapat sekitar Rp50 triliun anggaran
pemda yang dikelola Bank Banten.

**Baca  Juga:  Kejagung  Serahkan  8  Unit  Kendaraan  Tahanan
Militer ke Puspom TNI

Al Muktabar mengungkapkan Bank Banten saat ini kondisinya jauh
lebih baik dari sebelumnya. Bahkan, sejak berdiri pada 29 Juli
2016,  pada  usia  8  tahun  inilah  Bank  Banten  untuk  pertama
kalinya mencetak laba sebesar Rp26,59 miliar.

Ia berharap badan usaha milik daerah (BUMD) tersebut menjadi
instrumen penting dalam mempercepat peningkatan kesejahteraan
masyarakat.

Sebelumnya,  perayaan  HUT  Ke-8  Bank  Banten  dilaksanakan  di
Kantor Pusat Bank Banten, Gedung Iconik Kota Tangerang, Senin
(29/7/2024).

HUT Ke-8 Bank Banten dilakukan secara serentak di seluruh
kantor cabang di Indonesia dengan mengusung tema Bank Banten
Sehat, Kuat dan Bermartabat.

Direktur Utama Bank Banten Muhammad Busthami mengatakan Sehat,
Kuat,  Bermartabat  memiliki  arti  penting  di  HUT  Ke-8  Bank
Banten.

Di mana Bank Banten terus menerus melakukan perbaikan tata
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kelola, struktur bisnis, peningkatan kemampuan dan kompetensi
sumber daya manusia (SDM) serta menjalankan kegiatan bisnis
dan operasional secara lebih bijak dan penuh kehati-hatian.

Hal  itu  semata  untuk  meningkatkan  kepercayaan  pasar  dan
seluruh  pemangku  kepentingan.  “Hingga  pada  akhirnya,  Bank
Banten  mampu  berdiri  tegak  dengan  penuh  percaya  diri
mempersembahkan produk dan jasa layanan perbankan yang prima
kepada seluruh masyarakat,” kata dia.

“Sudah  waktunya  Bank  Banten  menjadi  Bank  Jawara  dan  Bank
Kebanggaan seluruh masyarakat,” ujar dia.(red)

BUMD dan BLUD Kota Tangerang
Tunjukan  Tren  Positif,  Ini
Hasilnya
written by Kabar 6 | 30 Oktober 2024
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Kabar6-Pemerintah  Kota  (Pemkot)  Tangerang  menggelar  Rapat
Koordinasi (Rakor) Badan Usaha Milik Daerah (BUMD) dan Badan
Layanan Umum Daerah (BLUD) Kota Tangerang Tahun 2024, di Ruang
Rapat Akhlakul Karimah Gedung Pusat Pemerintahan (Puspem) Kota
Tangerang, Senin, (29/7/2024).

Rakor tersebut sebagai upaya untuk meningkatkan kolaborasi dan
sinergitas  dalam  rangka  optimalisasi  pelayanan  kepada
masyarakat  sekaligus  meningkatkan  kontribusi  dalam
perekonomian  di  Kota  Tangerang,

Rakor  dibuka  secara  daring  oleh  Penjabat  (Pj)  Wali  Kota
Tangerang, Dr. Nurdin, yang dalam kesempatannya menyampaikan
peran  penting  BUMD  dan  BLUD  sebagai  bagian  dari  sokoguru
perekonomian daerah khususnya di Kota Tangerang.

**Baca Juga: Direktur LEMKASI Soal Inisial T: Benny Rhamdani
Harus Hati-Hati Bicara Ke Publik, Jangan Bikin Gaduh

“Alhamdulillah,  saat  ini  BUMD  dan  BLUD  di  Kota  Tangerang
menunjukkan tren positif dengan membukukan laba bersih yang
masing-masing  berbeda  antara  satu  dengan  yang  lain.  Dan
tentunya hal ini memberikan harapan bagi kita bahwa BUMD dan
BLUD kita bisa terus tumbuh dan berkembang menjadi bagian dari
sokoguru ekonomi di Kota Tangerang,” ujar Nurdin.

Nurdin  berharap,  BUMD  dan  BLUD  dapat  terus  memberikan
pelayanan  terbaik  kepada  masyarakat  sekaligus  berkontribusi
pada kegiatan perekonomian di Kota Tangerang.

“Karena pembentukan BUMD dan BLUD ini, mempunyai dimensi yang
berbeda dengan unit-unit kerja yang lainnya, di mana keduanya
ini  mempunyai  dua  fungsi  sekaligus  yakni  bagaimana  bisa
memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat dan juga harus
bisa berkontribusi pada kegiatan-kegiatan perekonomian dengan
memberikan dividen di Kota Tangerang,” katanya.

Sementara  itu,  Sekretaris  Daerah  (Sekda)  Kota  Tangerang,
Herman Suwarman, yang turut hadir dalam Rakor, mengingatkan
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bahwa dalam pengelolaan BUMD dan BLUD tersebut tentunya akan
menemui banyak tantangan.

“Mulai  dari  perubahan  lingkungan,  perubahan  kebijakan,
teknologi  hingga  tuntutan  masyarakat  tentunya  menjadi
tantangan yang harus kita hadapi bersama. Oleh karenanya, para
direktur, pimpinan dan para pengurus BUMD dan BLUD tersebut
juga dituntut agar terus berinovasi dan meningkatkan kualitas
pelayanan kepada masyarakat,” tambah Herman.

“Dan untuk itulah, pentingnya rapat koordinasi ini digelar
untuk menghadirkan sinergi antara BUMD dan BLUD sebagai dua
bagian yang memiliki peran krusial dalam menyediakan layanan
berkualitas  untuk  masyarakat.  Di  mana  keduanya  memiliki
tanggung  jawab  besar  dalam  menggarap  sektor-sektor  penting
guna  memenuhi  kebutuhan  dan  menggerakkan  roda  perekonomian
dalam memajukan kesejahteraan masyarakat di Kota Tangerang,”
sambungnya.

Untuk diketahui, berdasarkan laporan keuangan audited tahun
buku 2023, ketiga BUMD yang ada di Kota Tangerang menunjukkan
kinerja positif, di antaranya Perumda Pasar memperoleh laba
sebesar Rp243.611.179,-.

Kemudian,  Perumda  Tirta  Benteng  memperoleh  laba  sebesar
Rp5.465.855.862,-.  Lalu,  PT.  Tangerang  Nusantara  Global
(perseroda) memperoleh laba sebesar Rp 1.363.381.663,.

Dengan  perolehan  laba  bersih  tersebut,  pada  tahun  2024,
Perumda Tirta Benteng berkomitmen membagikan dividen sebesar
55% dari laba bersih sedangkan PT Tangerang Nusantara Global
(Perseroda) membagikan dividen sebesar 25% dari laba bersih,
sehingga dengan membagikan dividen, kedua BUMD tersebut juga
turut  berkontribusi  pada  Anggaran  Pendapatan  dan  Belanja
Daerah Kota Tangerang. Adapun Perumda Pasar, tengah fokus pada
kegiatan revitalisasi Pasar Anyar dari Kementerian PUPR. (Oke)



Dirut  Perumdam  TKR  Jadi
Narasumber di Rakor BUMD Air
Minum
written by Kabar 6 | 30 Oktober 2024

Kabar6-Perusahaan Umum Daerah Air Minum Tirta Kerta Raharja
(Perumdam TKR) menghadiri Rapat Koordinasi (Rakor) Badan Usaha
Milik  Daerah  (BUMD)  Air  Minum,  Limbah  dan  Sanitasi  yang
digelar  oleh  Kementerian  Dalam  Negeri  (Kemendagri)  melalui
Direktorat Jenderal (Ditjen) Bina Pembangunan Daerah (Bangda).

Kegiatan  rapat  koordinasi  yang  diselenggarakan  tersebut
bertemakan “Rapat Koordinasi Penguatan Kelembagaan BUMD Air
Minum  Dalam  Rangka  Peningkatan  Penyelenggaraan  Sistem
Penyediaan Air Minum (SPAM)” dengan tujuan untuk menyelaraskan
kebijakan dan memetakan kebutuhan air minum di daerah. Rakor
ini dilaksanakan selama 1 hari yang berlangsung di Aston Pluit
Hotel  and  Residence,  Jakarta  Utara,  pada  Rabu  (17/7/2024)
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lalu.

Hal itu terutama mengenai dukungan akan banyak pihak serta
sumber  pembiayaan  lainnya,  dalam  meningkatkan  sektor
penyediaan  air  minum  di  daerah.

**Baca  Juga:  Perumdam  TKR  Raih  Apresiasi  Excellent  Public
Service dari Diskominfo Kabupaten Tangerang

Sebelumnnya Pemerintah Indonesia telah menentukan target di
dalam  Rencana  Pembangunan  Jangka  Menengah  Nasional  (RPJMN)
2020-2024 pada bidang air minum dan sanitasi yaitu 100% akses
air minum layak, 15% akses air minum aman, dan 30% akses air
minum perpipaan. Berdasarkan data di tahun 2022, pencapaian
akses air minum layak telah tercapai 91,05%, akses air minum
aman telah tercapai 11,8%, dan akses air minum perpipaan telah
tercapai 19,47%.

Direktur  Utama  Perumdam  TKR,  Sofyan  Sapar  yang  menjadi
narasumber  pada  kegiatan  tersebut  menyampaikan  dalam
paparannya  bahwa  akan  berperan  untuk  membantu  dalam
peningkatan  penyelenggaraan  SPAM.

“Kami akan mendorong di pelayanan, memberikan pelayanan air
bersih  pada  masyarakat  salah  satu  caranya  dengan  sudah
menggunakan  water  meter  digital,”  ujar  Sofyan  Sapar  dalam
keterangannya dikutip, Selasa (23/7/2024).

Ia mengatakan dengan adanya water meter digital atau Smart
Meter ini memudahkan dalam pembacaan meteran air dan dapat
langsung memberikan informasi saat terjadi aliran air yang
tidak  wajar  atau  kebocoran  maka,  petugas  dapat  segera
melakukan  identifikasi  dan  penanganan  lebih  lanjut.  Selain
itu, Smart Meter juga bisa untuk meminimalisir Non Revenue
Water (NRW) atau tingkat kehilangan air.

Selain itu, Sofyan Sapar menjelaskan untuk tingkat kehilangan
air yaitu sebesar 15,4% dengan nilai ini dibawah 20%. Tak
hanya itu, dirinya menyebut perlunya transformasi teknologi
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pada BUMD air minum, dengan menerapkan Smart Grid Manajement
yang  merupakan  cara  SPAM  dengan  menggunakan  pendekatan
multidimensi dan berbasis Teknologi Informasi.

Dengan  menggunakan  Smart  Water  Grid  Management,  diharapkan
pengelolaan SPAM dapat menjadi lebih efisien dan efektif dalam
mencapai  tujuan  dan  dapat  diimplementasikan  oleh  seluruh
Perusahaan air minum di Indonesia.

Bahkan,  kata  Sofyan,  akan  terus  melakukan  strategi  dalam
meningkatkan cakupan pelayanan yang terus meningkat dari tahun
ke tahun. “Dengan bertambahnya jaringan maka kami meningkatkan
jumlah produksi air,” katanya.

Pada saat rakor berlangsungpun Ia menyampaikan beberapa hal
lain yaitu agar Pemerintah dapat mendorong percepatan harga
peraturan penetapan single tarif untuk Perusahaan Daerah Air
Minum (PDAM) se Indonesia. Selanjutnya ia membahas terkait
kinerja Sumber Daya Manusia (SDM) BUMD air minum. Masih banyak
BUMD air minum yang belum memenuhi kompetensi.

“Maka,  Perumdam  TKR  memiliki  tempat  untuk  menggali  dan
meningkatkan  kompetensi  SDM  dengan  lembaga  pendidikan  dan
pelatihan (diklat) yaitu bernama Tirta Kerta Raharja Training
Center  (TKR  TC)  yang  menjadi  wajah  untuk  meningkatkan
kompetensi  dengan  Learning  manajement  sistem  (LMS).  Dengan
mengikuti lembaga diklat ini dapat peningkatan kualitas SDM
pegawai, sehingga nantinya BUMD air minum bisa lebih maju dan
berkembang kedepannya,” ungkapnya.

Dalam rakor ini disampaikan beberapa hal seperti pemenuhan
kebutuhan air minum yang mana hal ini merupakan salah satu
tanggungjawab pemerintah untuk memenuhinya dengan bekerja sama
dengan  perusahaan  air  minum  di  daerah  masing-masing.
Pembahasan terkait pengelolaan Instalasi Pengolahan Air Minum
(IPA) atau WTP (Water Treatment Plant), sumber air bersih yang
digunakan  untuk  memenuhi  kebutuhan  masyarakat  dan  beberapa
pembahasan lainnya terkait SPAM. (Oke)



Pulihkan Keuangan Negara 7,4
Miliar  Kajati  DKI  Jakarta
dapat  Penghargaan  dari
Pemprov DKI
written by Kabar 6 | 30 Oktober 2024

Kabar6-Pemerintahan  Provinsi  DKI  Jakarta  memberikan
penghargaan kepada Kajari DKI Jakarta Dr Rudi Margono SH,
M.Hum atas prestasi jasa layanan hukum Bjdang Perdata dan Tata
Usaha  Negara  (Dantun)  Kepada  Dinas,  Badan,  dan  BUMD  di
lingkungan Pemerintah Provinsi DKI Jakarta Tahun 2023-2024.

Kepala  Seksi  Penerangan  Hukum  Kejati  DKI  Jakarta,  Syahron
Hasibuan  mengatakan,  capaian  prestasi  terkait  pemberian
layanan hukum Bidang Perdata dan Tata Usaha Negara Kejaksaan
Tinggi DKI Jakarta (Litigasi dan Non Litigasi, LA dan LO) yang
telah  diberikan  oleh  Jaksa  Pengacara  Negara  (JPN)  kepada
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Pemerintah Provinsi DKI Jakarta termasuk BUMD Provinsi DKI
Jakarta dalam kurun waktu 2023 sampai dengan Bulan Mei 2024.
**Baca  Juga:  Sinegeritas  Polri,  TNI  dan  Kejaksaan  di
Bhayangkara  Fun  Walk  2024

“Seperti  penerimaan  SKK  sebanyak  147.  Pemulihan  keuangan
negara  sebesar  Rp99.027.615.107.  Penyelesaian  Pengembalian
aset milik Perumda Sarana Jaya berupa Hotel Novotel – Cikini
Jakarta  Pusat  dengan  dengan  Nilai  Perolehan  sebesar  Rp
645.000.000. 000 yang sekarang sepenuhnya sudah menjadi milik
Perumda  Sarana  Jaya  beserta  pengelolaannya,”jelas  Syahron
dalam keterangan tertulis, Sabtu (22/6/2024).

Sermoni pemberian penghargaan digelar Sabtu, 22 Juni 2024, di
lapangan Silang Monas Sisi Barat Jakarta Pusat.

Saat  menerima  penghargaan   Kajati  DKI  Jakarta  didampingi
Asisten Perdata dan Tata Usaha Negara Badrut Tamam, S.H.,
M.H., disampaikan secara langsung oleh Pj. Gubernur Provinsi
DKI Jakarta Bapak Drs. Heru Budi Hartono, MM yang bertindak
selaku  Inspektur  Upacara  pada  acara  HUT  Ke-497  Kota
Jakarta.(red)
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